
 

 

 

質問者 
 通告４番 

   ４番  和田 紀昭 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 国民健康保険の適正な運営について 

２ 生活習慣病予防の強化について 

要 旨 

 

１ 我が国では、国民皆保険制度により、高い保健医療水準を達成

してきたが、急速な少子高齢化や生活スタイルの変化等より、医

療を必要とする人が年々増加し、医療費は増加している。本町に

おいても、安定した国民健康保険の運営を推進するとともに、健

康の保持増進を推進する必要がある。そこで以下について伺う。 

 

（１）国民健康保険税の近年における収納率をどう評価している

か。また、更なる収納率向上をめざした対策とは。 

（２）昨年度、本年度において、「所得割の税率改正」、「１８歳以

下の均等割額減免」、「平等割額の減額」を行って被保険者の負

担軽減を図ってきたが、その理由を周知できているのか。 

（３）今後、保険税を引き上げる可能性はあるのか。 

（４）特定健康診査の受診率の現状と課題は。また、受診率向上の

ための取り組みは。 

 

２ 町では、病気の予防、早期発見及び早期治療に役立てるととも

に、健康保持増進を図るため、健康診査やがん検診を実施してい

る。今後、新たな取り組みを行う必要があると考え以下について

伺う。 

 

（１）後期高齢者に人間ドック受診費用を助成する考えは。 

（２）男性罹患数第１位である前立腺がん検診を実施する考えは。 

 


